

WT 19.03.2025

Mittendrin-Gottesdienst

WEISSENBURG - Am Samstag, 22. März, findet; um 18 Uhr wieder ein Mittendrin-Abendgottesdienst der evangelischen Kirchengemeinde Weissenburg im Gemeindehaus St. Andreas statt. Der Titel des Gottesdienstes, den das Mittendrin-Team und Pfarrerin Amelie Knöll mit modernen Lobpreisliedern und einem Anspiel gestaltet, heißt „Schwein gehabt?“. Inhaltlich geht es in diesem Gottesdienst darum, wie sich der Glaube an Gott mit unseren menschlichen Fehlern und Unzulänglichkeiten verträgt. Im Anschluss besteht die Möglichkeit, bei Tee und Gebäck ins Gespräch zu kommen.